The Canadian Association for Theatre Research Awards/ Les prix de l’Association canadienne de la recherche théâtrale 

As a result of our successful fundraising campaign, The Canadian Association for Theatre Research/Association canadienne de la recherche théâtrale is pleased to announce the inauguration of four new awards for theatre research. These awards are intended to help participants at the CATR/ACRT conference in need of support to further their current research. 
Four grants—each of $500—will be awarded to students, theatre practitioners, and independent, underemployed or retired scholars presenting at the upcoming CATR/ACRT conference in one of the following four categories:  
1) Intercultural theatre; 
2) Theatre practice and performance; 
3) International research; 
4) Theatre, drama and performance in French. 
Candidates interested in applying for these awards should forward, via email, a copy of the presentation proposal which they have submitted to the conference organizers together with a letter outlining how their current status (student, practitioner or independent scholar), proposed conference presentations and ongoing research correspond to one or more of the categories established for these awards to: 
Gregory.Reid@Usherbrooke.ca
Deadline for submissions is December 15, 2010.  Candidates will be informed of the award committee’s decisions by February 15, 2011.

The Canadian Association for Theatre Research Awards/ Les prix de l’Association canadienne de la recherche théâtrale 

À la suite du succès qu’a connu notre campagne de levée de fonds, l’Association canadienne de la recherche théâtrale a le plaisir d’annoncer la création de quatre nouveaux prix pour la recherche dans le domaine des études théâtrales. Ces prix seront décernés dans le but de fournir un soutien financier aux participants de la conférence CATR/ACRT afin qu’ils puissent poursuivre leurs projets de recherche en cours.

Quatre bourses, d’une valeur de 500$ chacune, seront remises à des étudiants, à des professionnels du théâtre, et à des chercheurs retraités ou non affiliés à une institution universitaire ou sous-employés qui présenteront des communications à la prochaine conférence de la CATR/ACRT dans l’un des quatre domaines suivants :

1) Théâtre interculturel;

2)  Pratique et performance du théâtre

3) Recherche internationale
4) Théâtre, dramaturgie et performance en français 

Les individus qui désirent proposer leur candidature pour ces prix devront faire parvenir, par courriel, une copie de la proposition de communication qui a été envoyée aux organisateurs de la conférence, ainsi qu’une lettre démontrant comment leur présent statut (étudiant, professionnel du théâtre ou chercheur retraité/non affilié à une institution), leur communication et leurs projets de recherche en cours correspondent aux critères d’admissibilité de ce concours. Ces documents seront acheminés à M. Gregory Reid à l’adresse suivante : 

Gregory.Reid@usherbrooke.ca

La date limite pour les soumissions de candidature est le 15 décembre 2010. Les candidats apprendront les décisions du comité au plus tard le 15 février 2011.

